



入園して6ヶ月が経ちました。泣いて、笑って、ミルクを飲んで、寝て・・・というのんびりリズムで過ごしていたりす組のみんなですが、今では午前寝もほとんどすることなく活動を楽しんでいます。

好奇心旺盛な時期に入り、ひとり遊び、お友だちや保育教諭等と関わっての遊びなど、遊び方もさまざまになってきました。

『子育て支援 ひだまり通信』より、遊びについての親子のちょうどよい距離・関わり方が記されていました。お家での遊びの参考になればと思います。



2022年11月

認定こども園世田谷ベアーズ



木々が紅や黄色に色付き、吹く風も冷たく冬もそこまでやって来ていますね。りす組ではハイハイでの移動は慣れたもので行きたいところへまっしぐらに進んでいますが、立ちっをして1歩2歩と前へ進む姿も多く見られるようになり、よちよち歩くかわいい子どもたちが今から待ち遠しいです。立つことで見えてくる世界も変化をするので、好奇心旺盛な子どもたちのドキドキわくわくの目の輝きを見逃さずに一緒に楽しみたいと思います。



みんなのあそび～元気だね☆

ログハウスに入
って上手に
出られるよ。

階段もハイハイ
で昇れるよう
になったよ！

マットのお山もへっちらだ
よ(^_-)-☆



楽器遊び・リズム遊
び・体操が大好き♡
体操の曲をアカペラ
で歌うと、CDデッキ
を指さして「音楽か
けて～」アピール☆
手拍子、身体を上下
に揺らしてのリズム
は良いテンポです♪

今月の予定

9日(水) 乳児身測
17日(木) 秋の健診
29日(火) 避難訓練



おねがい

11月になっても、日中はまだ暑い日があります。室内も暖かいので、調節出来るように半袖も入れておいて下さい。戸外用の上着のご用意もお願いします。フードのないもので、サイズのあったものに名前の記入もお願いします。

